

LOS GOBIERNOS PLUTOCRÁTICOS

LA OPOSICIÓN



UNA SEGÚN CORRESPONDA:

La Revolución Juliana terminó con este gobierno. Enfrentó a la oposición de conservadores y al ejército.	Baquerizo Moreno
En su gobierno se dieron cambios en las leyes laborales y jornada de trabajo; enfrentó huelgas y paros laborales.	José Luis Tamayo
Enfrentó la crisis provocada por la caída de las exportaciones del cacao.	Leónidas Plaza
La ley moratoria	Gonzalo S. Cerdova
La crisis cacaotera afectó al campo y a los trabajadores. La banca aprovecho para confiscar las tierras que no habían sido pagadas.	Libraba a los bancos de canjear los billetes por oro.

Prof. Carmita Rosero